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R.P.I  Balloy/Bazoches-lès-Bray/Gravon/La Tombe  

        
 

 

 

 

 

Lieu : Salle des fêtes de       

Gravon 

o Maternelle 

o Élémentaires (Balloy 

et La Tombe) 
o Primaire (Bazoches) 

o 1er trimestre 

o 2ème trimestre 

o 3ème trimestre 

o extraordinaire 

Le 3 novembre 2020 

 

De 18h15 à 20h20 

 

 

Présents : 

Enseignant(e)s de l'école : Mmes Laurent, Dul, Condis,  Marchant, Haddad, Dadier, Lefebvre et Roudaire  

Membres du RASED :  

IEN ou son représentant :  

DDEN : Inconnue à ce jour 

Parents élus : Mmes Dubreuil (arrivée19h13), Freitas, Gaudois, Mundwiller, Abel-Gay 

Mrs Fontenoy, Meigne 

Le maire ou son 

représentant : 

Mr Camuset, Maire de Balloy,  

M. Chantre, Maire de Gravon 

M. Chauvin, Maire de La Tombe 

M.Chaplot, Maire de Bazoches-lès-Bray 

 

Conseillers municipaux : Mme Puydebois, Mr Masson (Bazoches), Mme Cholet (La Tombe) 

Autres membres présents :  

Absent(es) excusé (es): Madame Douineau, Inspectrice de l'Education Nationale ; Mmes Panzo, Rodot 

 

 

 

Président(e) de la séance : Madame Roudaire Secrétaire de séance : Madame Laurent 

 

 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Bilan des coopératives scolaires. 

2. Effectifs. 

3. Règlement intérieur. 

4. Sécurité des écoles : plan Vigipirate, PPMS. 

5. Projets/ Sorties. 

6. Projet périscolaire 

 

 

 

Procès-verbal du  

Conseil d'école du 3 novembre 2020 

Année scolaire 2020/2021 
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Remerciements à Mr Chantre, Maire de Gravon pour le prêt de sa salle, dans laquelle nous pouvons 

respecter la distanciation physique. 

 

Remerciements aux membres présents et présentation de ceux-ci.  
 

Mme Roudaire demande aux membres présents, qu’à l’avenir, ils prennent le temps d’informer la 

Directrice concernée de leur venue ou non au Conseil d’école, comme cela était demandé sur 

l’invitation. 
 

Minute de silence : hommage à Mr Samuel Paty assassiné. 

 

Chaque école de notre RPI rassemble des élèves de 4 communes, par niveau pédagogique et garde 

son statut juridique et sa direction d’école. L’article D.411.3 du Code de l’éducation stipule que 

plusieurs conseils d’école peuvent décider de se regrouper en un seul pour la durée de l’année 

scolaire : Décision acceptée pour l’année 2020. 2021. 

 

Les prochains conseils d’école auront lieu, les mardis 2 mars à Bazoches et 15 juin à La Tombe à 

18h00. 

        
Ordre du jour : 

1   -Bilan des coopératives 

Les trois coopératives : Bazoches, Balloy et La Tombe  dépendent  de l’OCCE : Office Central 

de la Coopération à l’Ecole, association loi 1901 dont la présidente est la Directrice 

Académique. Nous n’en sommes que les mandataires.  

Les bilans de nos coopératives, contrôlés par cet organisme, apparaissent tous positifs. 

     Remerciements aux communes de Balloy, Bazoches, Gravon et La Tombe pour leurs      

subventions. 

 
2 - Effectifs 

Bazoches :    Ps.Ms : 4+21=25  Mme Condis             Ps.Gs : 13+11=24  Mme Haddad  

                 Gs.Ce1 : 5+15=20   Mme Dadier           Cm1 :17  Mme Marchant 

                  Cm2 : 20   Mme Dul 

      La Tombe : Cp : 19   Mme Laurent                            Balloy : Ce2 : 18  Mme Roudaire   
 

                          Soit 143 élèves.              Total année scolaire 2019.2020 :147 

 

3 - Règlement intérieur 

Il est établi en tenant compte du règlement départemental, il doit être approuvé chaque année 

lors de la première réunion du Conseil d’école. 

Règlement approuvé à l’unanimité. Il sera transmis à Mme l’Inspectrice pour validation. 
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4 - Sécurité des écoles : plan Vigipirate, PPMS 

Rappel des consignes nationales et académiques : 

 

Dans le contexte de la crise sanitaire et de la menace terroriste actuel, l’activation du plan  

Vigipirate « sécurité renforcée-risque attentat » demeure sur l’ensemble du territoire national. Alors 

que la menace terroriste demeure à un niveau élevé, cette posture VIGIPIRATE insiste sur le 

maintien des recommandations à l’usage des établissements scolaires.  
 Le maintien du respect de ces consignes est particulièrement important : 

- Affichage impératif du logo VIGIPIRATE Urgence Attentat à l’entrée des écoles. 

- Contrôle des sacs à l’entrée de toute personne pénétrant dans l’enceinte de l’établissement. 

- Contrôle et relevé d’identité des personnes extérieures de façon systématique. 

- Contrôle renforcé des accès (vigilance accrue) 

- Interdiction de stationnement devant les écoles. 

- Eviter tout attroupement d’élèves ou d’adultes devant l’école. 

- Signalement aux forces de l’ordre tout individu, véhicule ou objet suspect aux abords 

immédiats et à l’intérieur de l’école. 

 Ainsi la volonté interministérielle maintien son développement d’une culture de la sécurité au 

sein des écoles et des établissements scolaires pour se préparer, alerter, secourir et savoir réagir 

afin de pouvoir faire face à la menace. 

Quatre exercices sont obligatoires au cours de l’année scolaire 2020.2021 : 

- 2 exercices incendie (sept, avril) 

- 1 exercice de mise en sûreté qui portera sur le thème de l’intrusion-attentat (avant les vacances 

de Noël). 

- 1exercice de mise en sûreté « risques majeurs » (2
ème

 semestre) qui pourra répondre à des 

problématiques locales (inondation, risque chimique…) 

 

Chaque école a dû remettre à jour son PPMS. Les exercices Incendie ont été effectués par les 

trois écoles en septembre.  

Lors de nos entrainements, certains membres du Conseil s’étant portés volontaires, pourront 

nous aider à faire évoluer notre mise en sûreté. 

 

 

 

5 Projets/Sorties 

 

 Bazoches : Pour les Maternelles : 2 sorties ont été effectuées. L’une à la ferme de Flo où les 

enfants ont pu, par petits groupes, voir différents animaux (cochons, lapins…) et déguster 

des produits de la ferme (semaine du goût). Sortie très intéressante, appréciée par les enfants. 

L’autre, autour de Bazoches, sur le thème de l’Automne : feuilles des arbres, couleurs… 

Projets à venir, si tout va bien : Conteuse de Noël, Château de Breteuil, parc des félins, 

exposition dans l’école. 

                       Pour les élémentaires : Fouilles archéologiques à Châteaubleau : très bien menée, 

riche et intéressante. 
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Projets à venir, si tout va bien : « Savoir rouler » avec sorties vélo. Courses d’orientation. Classe 

découverte en début d’été (liaison Cm2.6
ème

). 

Bibliothèque de Bazoches : voir si possibilité de venir chercher des livres pour les distribuer en 

classe aux enfants. 

Mme Dul en profite pour remercier la municipalité de Bazoches : Achat d’un photocopieur, 

aménagement de la nouvelle classe de Mme Marchant.  

Prises de la température à l’entrée de l’école. 

 

 

 

 La Tombe : Pas eu le temps de sortir… 

« Acti livres » : 3 grosses caisses de livres ont été déposées à l’école, donc découverte des 

différents types de livres (albums, BD, contes, romans…) avec les enfants. Vente en ligne 

pour les parents qui étaient intéressés. Cette action a permis de récolter 50 euros pour la 

classe afin de renouveler le coin bibliothèque. 

Abonnement Kilimax de l’école des loisirs. 

Vente des chocolats de Noël. Projets à venir à l’étude. 

Mme Laurent en profite pour remercier la municipalité de La Tombe :  

Un rideau occultant, côté rue a été installé. Un vidéo projecteur avec son écran ornent la 

classe. Une place de parking  pour la maîtresse a été matérialisée. 

 

 Balloy : Lire, écrire, compter. 

Difficile redémarrage, les enfants semblent avoir perdu le rythme de travail, l’autonomie… 
Sirmotom (tri sélectif), en attendant les interventions au mois de janvier, les élèves sont           

sensibilisés en triant eux-mêmes en classe. 

Sdis (sapeurs pompiers) : sensibilisation aux gestes qui sauvent, à ce qu’il faut faire lorsque l’on est 

témoin d’un accident, visite de la caserne : en cours. 

Sécurité routière : Demande faite mais réponse négative, il semblerait qu’aucune personne ne soit 

nommée à ce poste… donc pas d’interventions théoriques ni pratiques avec la BMO de Moret  sur 

Loing. 

Anateep : Demande refaite, toujours sans réponse… 

Travail tout le long de l’année avec la réserve naturelle de la Bassée. Le 6 octobre,  sentier de la      

Cocharde à Gouaix. Découverte  de notre environnement : La Seine, les noues, les différentes    

essences d’arbres,  certains animaux (chevreuil, martin pêcheur…), la flore (prunelle, vigne    

sauvage…). Pêche dans une noue : grandes découvertes !!! 

Mme Roudaire en profite pour remercier la municipalité de Balloy pour sa disponibilité et sa 

présence à l’entrée de l’école lors de la prise de température ainsi que toutes les autres communes 

avec qui les Directrices peuvent échanger et avoir un discours constructif. 
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6 Projet périscolaire. 

 

Les membres des municipalités présents  rappellent le besoin que notre RPI a concernant une 

garderie le matin avant l’école et le soir, après l’école ainsi qu’une deuxième cantine. 

Beaucoup de familles désertent notre RPI  par manque d’accueil.  

L’école est obligatoire pour les enfants de 3 ans, ils doivent donc pouvoir être accueillis à la 

cantine, d’où l’intérêt d’en créer une 2
ème

 afin d’accueillir tout le monde. 

Le choix de la salle de Gravon est simple : belle salle, spacieuse, aux normes (commission de 

sécurité) et rentrant dans le circuit du car. Certains parents s’inquiètent de la présence de la Seine. 

Il leur est rappelé que les enfants seront sous la responsabilité d’un animateur et qu’ils n’auront 

guère le temps d’aller dehors… 

Le projet est en cours car en attente de différents documents administratifs. L’idée principale est 

d’avoir une équipe d’animation compétente avec un directeur. 

Les élus œuvrent afin que ce projet voie le jour au plus vite et dans de bonnes conditions. 

 

 

Mme Roudaire demande aux représentants de parents d’élèves présents qu’ils veillent à 

donner aux Directrices concernées les points à aborder au Conseil d’école, environ 3 

semaines avant la date du Conseil. 

 

Suite à un courrier d’un parent concernant deux enfants qui sont restés sur l’école de 

Bazoches au lieu de prendre le car pour La Tombe,  un nouveau fonctionnement a été mis en 

place. Mme Dul rassure en expliquant que dorénavant tous les enfants reprenant le car après 

la cantine se trouvent dans la même cour. 

 

Mr Camuset, Maire de Balloy, évoque la prise de température avant la montée dans le car 

ou/et l’entrée à l’école. Il est indéniable que la variation des températures extérieures ou 

intérieures (car, voiture) ne rend pas cette prise très juste mais elle limite les risques.  

 

Surtout qu’il s’avère que de nombreux parents ne « jouent pas le jeu » et se permettent, par 

exemple, de donner un doliprane avant le chemin de l’école pour modifier la fièvre de leur 

enfant… Cette prise de température reste une sécurité pour l’ensemble des enfants et de la 

commission scolaire. 

 

Après accord de l’assemblée, le procès verbal du Conseil d’école sera envoyé par mail. 

 

 

                                          L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h20. 
 

 

       La secrétaire            La présidente de séance 

   Mme Laurent     Mme Roudaire 
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